



# 西っ子だより

令和5年8月29日(火)

校長 七田 美恵

児童数

352名

【令和5年8月29日現在】



## 2学期のスタート



夏休み、日々の子供達の宿題へのご協力や生活習慣の確立を支えて頂き、ありがとうございました。思えば、私も夏休みと言えども、子育て中は子供の昼ごはんや宿題などに追われ、2学期が始まると何だかホッとしたものです。

ニュースでは痛ましい事故等の報道がありました。西小では大きな事故等はなく、スムーズに2学期を迎えることができました。2学期も職員一同子供達の健やかな成長を支えていく所存です。どうぞよろしくお願いします。

夏休みは、私たち教職員も日頃はできないこと・・・例えば、たまった家事をこなしたり、趣味の時間をとったり、そして、これからの西っ子のことを考えたり、教材研究したり、学校の中を掃除したり、あっという間に過ぎてしまいました。

なかでも、これからの学校を考える会議を行い、2021年「令和の日本型教育」(文科省)の考え方に基づいた学校のあり方を協議しました。保護者の皆様にもご理解ご協力をお願いしたいことがあります。西っ子だよりやお手紙を通してお知らせしていきますので、今後もよろしくお願いいたします。

11月11日(土)

## むなかた子ども大学の日

昨年度から宗像市全体で行っている行事です。

子供達によるICTを使ったプレゼンテーションと、地域の人材を活用した体験活動を行います。

体験活動の講師としては、地域の方々や保護者の方々にもご協力頂いています。

本年度は午前と午後に分けて行います。保護者の皆様には、午前に各クラスで子供達のプレゼンテーションの参観と各学年で親子での体験活動を行っていただく予定です。詳しいお便りは近日中に配布いたしますので、ご覧ください。

## 8月・9月の主な行事

8月28日	月	始業式 11:50 下校
29日	火	給食開始 委員会活動
30日	金	宿泊体験学習説明会・PTA 親子レク(5年):5・6校時 お話ドロップ(3・4年)
9月6日	水	お話ドロップ(5・6年)
9日	土	学校の日(土曜授業) ▼避難時引き渡し訓練
11日	月	生活科見学(1年)
13日	水	お話ドロップ(1・2年) おいでおいで文庫(放送)
14日	木	社会科見学(4年) 代表委員会(6校時)
19日	火	5年宿泊体験学習(~21日)
26日	火	クラブ活動
28日	木	社会科見学(3年)
29日	金	委員会活動

※ 詳細は、学年だよりでお伝えします。

## 時制の変更について

4月のPTA総会でお話していましたが、10月から下校時刻を少し早めるなど、学校の時制を変更いたします。

これは前述した「令和の日本型教育」に則って、全ての子供の可能性を引き出す「個別最適な学び」と「協働的な学び」の実現に向けて、本校でも新しい教育(GIGAスクール構想・組織マネジメント等)を推進するためです。そして、子供達一人一人の個性を伸ばし、資質・能力を高めていくためでもあります。時制を変更することによって、私たち教職員が新しい教育の方法等を学ぶ時間を確保し、子供達によりよい教育を還元できると考えています。

時制の変更につきましては、4月当初より日の里学園全体で協議を重ねており、10月から実施していく予定です。

変更の詳細につきましては、近日中に別途お便りで説明いたします。

## 地域を愛し、自分で考え、自分で行動する子供の育成

この夏休み、日の里では子供達のためにたくさんの行事が実施されました。どれも子供達の今、そして未来のために地域の方々が考え、尽くしてくださっています。わたしは本校に赴任して5ヶ月が経ちましたが、**日の里の地域力の高さ**に深く感銘しています。だからこそ、「小中一貫コミュニティ・スクール 日の里学園」が発展し、子供達が育っているものと考えます。

様々な行事の中、「夜の寺子屋」と「日の里まつり」に参加させていただきました。

「夜の寺子屋」は、コミセン子供育成部会が主催され、東小学校の子供達の参加もありました。防災食の試食や校区危険箇所マップの製作、ドッチビー大会がありました。防災食では、水で作ったカップラーメンを初めて食べました。また、地域の危険箇所マップづくりでは、子供たち目線で地域の危険箇所がたくさん挙がっていました。さすが子供達!!!私は全く分からず、自分がいかに日の里を歩いていないのか実感してしまいました。最後のドッチビー大会では思いっきり体を動かし、楽しい時間を過ごすことができました。

「日の里まつり」では日の里中学校の放送部による司会進行のもと、6年生のステージ発表や子供達のオリジナルTシャツやトートバックの販売を6年生が行いました。このロゴ「**みんなともだち**」「**つながれひのさと**」がとても素敵で、子供達の思いと地域の方々との思いが繋がっていることを強く感じました。と同時に、小中一貫コミュニティ・スクールが地域や子供達に浸透していることを嬉しく思いました。

どちらの行事も当日を迎えるにあたって、地域を愛する熱い思いの方々のご尽力がありました。関わってくださった皆様に深く感謝いたしますとともに、これからも子供達とともに魅力的な日の里を創っていかれたらと思います。



夜の寺子屋



日の里まつり



### 職員退職・転入のお知らせ

本校栄養教諭 小田理香先生・学力向上支援員 金子真子先生が一身上の都合でご退職されることになりました。お二人とも、子供達のために、エネルギーに勤めていただきました。

尚、後任に栄養教諭 井久保 寿子先生・学力向上支援員 磯野 みのり先生がいらっしゃいます。よろしくお願い致します。

